

Los abuelos también tienen su lugar en Los Pinos

Una gran fiesta celebró su día con juegos, música en vivo y sobre todo mucha alegría.

04/07/2017

Decenas de abuelos fueron homenajeados el sábado 24 de junio en Los Pinos, obra de apostolado corporativo del Opus Dei. El festejo, fue organizado por la Comisión de Padres.

La excelente merienda animada con bingo y música en vivo, tuvo la virtud de reunir a tres generaciones en una misma fiesta.

[Click aquí para ver album de fotos.](#)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/los-abuelos-tambien-tienen-su-lugar-en-los-pinos/>
(12/02/2026)